

Les consultations régionales

Au cours des mois de mars et avril 1999, la FJCF, à la demande du Centre canadien pour le développement de la politique étrangère, a réuni 300 jeunes francophones dans le cadre de six rencontres régionales qui ont eu lieu à travers le pays. D'ouest en est, les villes et les provinces suivantes ont été ciblées :

Edmonton - ALBERTA

Saint-Boniface - MANITOBA

Sudbury - ONTARIO

Shawinigan-Sud - QUÉBEC

Bouctouche - NOUVEAU-BRUNSWICK

Chéticamp - NOUVELLE-ÉCOSSE

Les participants ont amorcé une discussion sur les thématiques développées en vue du Sommet de la Francophonie, soit :

- L'éducation, la formation et l'insertion socio-économique
- La culture et les nouveaux médias
- La coopération francophone
- Les droits de la personne, la citoyenneté et la participation

De plus, à l'initiative de la FJCF ils ont aussi discuté des enjeux suivants qui sont aussi, indirectement reliés au monde de la francophonie (pour de plus amples renseignements sur ces discussions vous pouvez consulter le rapport de la FJCF).

- Le postsecondaire
- Le marché du travail
- L'environnement
- La mondialisation

Les tableaux suivants sont extraits du rapport de la FJCF